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Os valores praticados em um ambiente de trabalho devem prezar pelo bem-estar e 
desenvolvimento coletivo, freando determinados impulsos humanos que se salientam 
perante situações conflitantes. 

Iniciei minha trajetória profissional aos 13 anos, no antigo Banco Real, por onde traba-
lhei por quase 30 anos e aprendi muito sobre valores morais, ética e respeito, entre 
outros. Um aprendizado complementar aos que meus pais sempre me ensinaram.

Com a minha profissão de contador, vi que de fato a ética profissional é essencial. É 
necessário ter responsabilidade, para gerar confiança, ter respeito, para gerar credi-
bilidade, no que envolve o respeito às normas de conduta, à área de trabalho e às 
demais pessoas que o integram.

Em anos de trabalho, aprendi a importância da lealdade e da franqueza nas relações 
de trabalho. E não poderia ser diferente no decorrer dos 9 anos em que participei dos 
trabalhos da Acisb, sendo seis na condição de Presidente. Procurei responder à altura 
das expectativas e exigências do cargo com muita determinação e altivez, sem medo 
de desagradar, e sim preocupado em fazer o certo para o bem comum, principalmen-
te, para os nossos associados.

Acredito que nesses 6 anos que presidi a Acisb/CDL, posso não ter sido perfeito, pois 
estamos sujeitos a qualquer tropeço. Apesar disso, tenho total consciência do meu 
empenho em corrigir cada detalhe importante para o desenvolvimento das entida-
des.

Sou imensamente grato aos diretores, colaboradores e associados que me acompa-
nharam nesta caminhada incansável, buscando o melhor para nossa cidade e 
região. É de suma importância estar em sinergia com a sociedade, órgãos públicos e 
as entidades de classe, para o desenvolvimento de um território. Em função disto, 
buscamos e conseguimos alcançar novos patamares, sendo hoje mais de 450 asso-
ciados, uma entidade parceira do poder legislativo e executivo, municipal e estadual, 
e de importância para a sociedade, como um todo.

Conseguimos investir em infraestrutura e equipamentos, para que nossos processos 
internos pudessem fluir com maior eficiência, proporcionando assim soluções mais 
atrativas e um ambiente de trabalho e recepção aos visitantes mais agradável e 
confortável.

Junto da equipe, buscamos ofertar sempre capacitações e serviços mais coinciden-
tes com as demandas de nossos associados, através do relacionamento mais próxi-
mo das empresas que compõem nossas entidades.

Considerando toda nossa caminhada nesses 9 anos junto da Acisb e da CDL, fica o 
real sentimento e o orgulho do dever cumprido, de ter feito a minha parte, com a 
entrega de resultados visíveis, com total transparência e honestidade, um período de 
diversas conquistas e aprendizado imensurável.

Confio plenamente na competência e na dedicação do Antônio Cornélio e do Diogo 
Abreu, desejando que os próximos anos continuem sendo tempos de prosperidade 
para a Acisb/CDL.

Forte abraço a todos!

Luiz Antônio da Silva

Antônio Cornélio de Melo



Essa história se inicia em 2019, quando Adriana 
Mendes se formou em Fisioterapia, na cidade de 
Ipatinga. A profissional sempre vislumbrou que o 
tratamento de seus pacientes fosse norteado pela 
ótica multifuncional, incorporando áreas correlatas, 
buscando agregar valor ao serviço pela visão macro 
da saúde do paciente, como fatores emocionais e 
outros, sendo observados em conjunto.
No início de 2020, surgia o Núcleo de Excelência em 
Fisioterapia e Saúde, a NEFES. Simultaneamente, a 
decretação da pandemia da Covid-19 trouxe alguns 
desafios para a empreendedora, que viveu a incerte-
za entre abrir e fechar seu negócio, além da dificulda-
de para incorporação dos outros serviços, conforme 
planejava. Apesar disso, o esforço e dedicação permi-
tiu que as portas permanecessem abertas para 
oferecer seus serviços aos clientes de Santa Bárbara.
Aos poucos, Adriana foi incorporando outras espe-
cialidades ao plantel da clínica, como fonoaudiolo-
gia, nutrição e psicologia. O objetivo sempre foi 
proporcionar qualidade de vida aos pacientes atra-
vés de tratamentos multidisciplinares, e com atendi-

Clínica NEFES 

Drogaria Americana 

mentos personalizados realizados por profissionais 
éticos e capacitados.
A NEFES está localizada no Residencial Recanto 
Verde e atualmente possui uma equipe com 15 profis-
sionais, 5 consultórios em sua clínica, especialista em 
todas as áreas de fisioterapia, psicologia, nutrição e 
estética, atende os principais planos de saúde, possui 
o programa Cliente VIP Nefes e oferece acompanha-
mento fisioterapêutico completo, como a fit-terapia e 
a fit-five, atendendo de maneira personalizada crian-
ças, adultos, aletas e até terceira idade. 

Em 1991 surgia em Barão de Cocais a primeira 
drogaria de bairro da cidade: A Drogaria Dal Bello, 
fundada por Renato Dal Bello, junto da esposa Con-
ceição e filhos. Renato estudou farmácia, trabalhou 
em laboratório de análises clínicas, em outras 
drogarias e deu aulas, até que a possibilidade de 
realizar seu sonho passou a se tornar realidade.
A Drogaria trouxe o primeiro serviço de entregas da 
cidade, buscando atender seus clientes com eficiên-
cia e qualidade. O objetivo sempre foi ser realmente 
um Estabelecimento de Saúde com o compromisso 
em garantir o acesso à saúde para a população.
A Drogaria Dal Bello sempre teve a inovação como 
meta, começando pelo serviço de entrega, passando 
pela informatização e sendo pioneira ao trazer um 
novo modelo de Drogaria com preços diferenciados 

e cartão fidelidade, tornando-se exemplo de boas 
práticas na região.
O dom para o ramo foi hereditário, Renato formou 
três filhos farmacêuticos, que acompanharam a 
evolução do trabalho. A filha Natália abriu a filial da 
Drogaria em Santa Bárbara e junto da Priscila, coor-
denam as atividades empresariais da família, 
buscando sempre oferecer oportunidades aos seus 
colaboradores, investindo em capacitações que 
estimulem seu crescimento.
Atualmente, a Drogaria Dal Bello faz parte do Grupo 
Americana, a rede de Franquias do sul de Minas, 
utilizando, assim, a bandeira Americana. Com cerca 
de 20 colaboradores, 4 farmacêuticos, a Drogaria 
Americana oferece uma linha de remédios, produtos 
de higiene pessoal e beleza, equipamentos e acessó-
rios de saúde. Além disso, os clientes podem contar 
com serviços gratuitos de saúde como aferição da 
pressão arterial e aplicação de injetáveis. A filial 
conta com seu próprio serviço de entrega, atendendo 
gratuitamente Catas Altas, Brumal, Sumidouro e 
Barra Feliz.
Agora em 2023, a Americana se prepara para inaugu-
rar mais uma loja em Santa Bárbara, onde irão inves-
tir em um novo modelo de estabelecimento de saúde, 
buscando proporcionar ao público da cidade uma 
experiência inovadora e ainda mais completa.



Em 1997, Mônica e seu marido Antônio - Tiné 
encontraram a oportunidade de iniciar seu próprio 
negócio. Após iniciarem a carreira empreendedora 
com uma locadora de videogames, a grande ideia 
surgiu. Queriam trabalhar com algo inédito para a 
cidade, assim, veio a ideia: montar uma Lavanderia.
Foi necessário fazer uma visita técnica em Itabira, 
na lavanderia mais próxima, onde entenderam 
melhor o processo e resolveram investir. O investi-
mento em maquinário e materiais foi muito alto, e a 
coragem, fé e determinação foram fundamentais 
nesta etapa. Iniciaram os negócios com 1 máquina 
acoplada e 1 secadora, e o bairro onde eram situa-
dos deu nome a empresa, Lavanderia Santo Antô-
nio.
Seus primeiros clientes foram pessoas físicas, até 
que as empresas apareceram como principal 
público da lavanderia. Assim, sua especialidade se 
tornou lavagem e higienização de equipamentos 
de proteção individual, e manutenção dos maca-
cões das raspas de couro. 
Clientes como Samarco e Gerdau foram essenciais 
para que a Lavanderia mantivesse suas atividades, 

Lavanderia Santo Antônio 

OUTUBRO

entre os altos e baixos que ocorreram durante a 
história. A responsabilidade da empresa vai além 
dos compromissos firmados com os clientes, 
estando sempre atentos às condições de trabalho 
dos funcionários e o tratamento dos efluentes rela-
tivos aos processos industriais da empresa. 
A Lavanderia que começou com 60m², hoje está 
localizada na região central da cidade, possui 
1.000 m² e toda a estrutura necessária para aten-
der seus clientes. Ao lado da filha Jéssica, Tiné, 
Mônica e mais 12 funcionários são responsáveis 
pelo serviço de altíssima qualidade, com atendi-
mento diferenciado, entregando as roupas sempre 
com aquele cheirinho de limpeza, indispensável.

A Acisb/CDL realizou no dia 10-10 o Treinamento: 
Vigilância Sanitária no Segmento de Alimenta-
ção, em parceria com a equipe de Vigilância 
Sanitária da Prefeitura Municipal de Santa Bár-
bara. O treinamento contou com a participação 
de 34 representantes de empresas que atuam no 

VIGILÂNCIA SANITÁRIA NO 
SEGMENTO DE ALIMENTAÇÃO 

ramo alimentício na cidade.

O Gerente de divisão da Vigilância Epidemiológica 
da Prefeitura Marcelo Ribeiro iniciou a capacitação 
introduzindo o papel da Vigilância Sanitária e sua 
importância para assegurar a saúde e a segurança 
de quem produz e de quem consome os alimentos.

Foram apresentadas boas práticas e obrigações 
legais referentes ao armazenamento, transporte e 
manuseio de alimentos. Outro ponto trabalhado no 
treinamento foi a conscientização sobre o papel das 
empresas e da fiscalização para garantir a seguran-
ça alimentar e nutricional, no que se refere ao 
acesso a alimentos de qualidade, nutritivos e na 
quantidade necessária. A equipe da Vigilância 
também abriu espaço para sanar dúvidas dos parti-
cipantes, sendo um momento de esclarecimentos 
muito valioso para as empresas presentes.



VISITA A UNIDADE DE GERMANO 
DA SAMARCO 

Durante a manhã do dia 7-10, o Gerente Executivo da 
Acisb/CDL Ângelo Silva visitou a unidade de Germano 
da Samarco, em Mariana-MG. Também participaram 
da visita a coordenadora técnica da Adesb Neide 
Maria Silva e representantes de órgãos públicos e 
privados de Catas Altas, Ouro Preto e Mariana.

O Diretor-presidente da Samarco Rodrigo Vilela reali-
zou a apresentação institucional da empresa, novos 
modelos de gestão e atuação voltada para a susten-
tabilidade social e ambiental da empresa. Rodrigo 
reafirmou o compromisso da mineradora com os 
padrões de responsabilidade ambiental, social e de 
governança, alinhados ao pacto global da ONU e às 
iniciativas da International Council on Mining & 
Metals - ICMM.

A visita a campo iniciou-se pela Cava Alegria Sul do 
Complexo de Germano, local com capacidade de 9,7 
milhões de metros cúbicos que recebe os rejeitos de 
minério desde 2020. Em seguida conheceram o 
Centro de Operações Integradas e a planta de filtra-
gem da empresa.

Ao final os visitantes conheceram o Centro de Monito-
ramento e Inspeção que acompanha 24 horas por dia 
as estruturas geotécnicas da Samarco.

OFICINA: FORMAÇÃO DE PREÇO DE VENDA 

O instrutor do Sebrae Francismar Valadares 
acaba de encerrar a Oficina: Como elaborar 
preço de venda, na sala de treinamento da Acis-
b/CDL.

A capacitação que contou com cerca de 30 par-
ticipantes foi promovida pela Acisb/CDL jovem, e 
a demanda pelo conteúdo foi solicitada na 
edição anterior da Conexão Jovem. A Presidente 
da Acisb/CDL Jovem Joyce Dutra realizou a 
abertura da oficina agradecendo a presença e 
participação de todos.

Francismar trouxe um conteúdo técnico, porém 
prático, sobre uma das grandes dificuldades, em 
especial de negócios em início das atividades: a 
composição e formação do preço. Ele também 
abordou a composição de gastos das empresas, 
explicando a diferença entre custos, despesas e 
investimentos, explicitando a composição dos 
custos fixos e variáveis dos produtos e serviços. 
Outro ponto importante destacado foram os 
impostos que oneram o faturamento das empre-
sas, como o ICMS, e seus impactos na formação 
do preço.

O conteúdo da capacitação também permeou as 
técnicas de formação de preço, como valor agre-
gado, markup e outras. Durante a explicação os 
participantes também trouxeram exemplos, que 
facilitaram o entendimento sobre a formação de 
preço dentro dos variados segmentos. Agrade-
cemos a toda Diretoria da Acisb/CDL Jovem, o 
instrutor Francismar e ao Sebrae Minas pelo 
excelente material e de grande relevância para 
as empresas da cidade!



PRESIDENTE DA ACISB É HOMENAGEADO 
EM REUNIÃO DO PLANO REGIONAL

Na noite da segunda-feira 17-10 aconteceu a Reunião 
Mensal de alinhamento do Plano de Desenvolvimento 
Regional das Associações Comerciais - ACE's do 
Médio Piracicaba. A reunião aconteceu no Salão da 
Casa Paroquial, em Alvinópolis.

Durante a abertura o Presidente da Acia Cláudio 
Alves Guilherme desejou boas-vindas aos represen-
tantes das ACE's presentes, prefeitos e vice-prefeitos, 
vereadores e ao presidente da AMEPI Fernando Rola.

O coordenador do Plano Eugênio Muller apresentou o 
alinhamento do projeto, orientado pela metodologia 
OKR - objetivos e resultados chave.

Outra atividade foi a apresentação do Programa 
Minas Livre para Crescer, realizada pelos colabora-
dores do Governo de Minas Rodrigo Melo, Juliana 

Rios e Caril Wellis. Em seguida, foram apresentados 
os cases da Bio Extratus, da companhia fabril Mas-
carenhas e dos temperos Dona Zita.

Ao final do encontro, durante o momento dedicado a 
fala dos presidentes das ACE's, foi realizada uma 
homenagem ao Luiz Antônio da Silva, presidente da 
Acisb/CDL, devido ao encerramento de seu mandato 
como presidente no final deste ano. Luiz recebeu 
uma placa de reconhecimento pelos anos de dedi-
cação ao associativismo e ao Plano de Desenvolvi-
mento Regional.

Também representaram Santa Bárbara o Vice-pre-
sidente da Acisb/CDL Antônio Cornélio de Melo e seu 
Gerente Executivo Ângelo Silva, além dos represen-
tantes da Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 
Nelis Araújo e o Gustavo Silvino.

DIVERSIFICAÇÃO ECONÔMICA DA REGIÃO 
O 1º Fórum Regional de Diversificação Econômica 
aconteceu nos dias 20 e 21-10, no Hotel Sesc Ouro 
Preto, uma realização da Aciam e da CDL Mariana 
em parceria com Associações Comerciais e as CDLs 
das cidades de Ouro Preto, Congonhas, Conselheiro 
Lafaiete, Itabirito, Nova Lima, Ouro Branco e Santa 
Bárbara e produzido pela Agência de Desenvolvi-
mento Econômico e Social dos Inconfidentes e Alto 
Paraopeba - Adesiap.

Foram dois dias de palestras, oficinas e apresenta-
ções institucionais de empresas que atuam na região 
dos inconfidentes, e contou com a presença de 
representantes de organizações da sociedade civil, 
empresas e poder público.

O fórum teve o objetivo de promover discus-
sões e gerar debates a fim de definir estraté-
gias inovadoras e sustentáveis e como alterna-
tivas à dependência das nossas cidades da 
mineração e da siderurgia, assim como anali-
sar os impactos sobre emprego e renda, com-
portamento de consumo e relações de trabalho 
em nossa região.

Representaram a Acisb/CDL no encontro o Vice-pre-
sidente Antônio Cornélio de Melo e o Gerente Executi-
vo Ângelo Silva. Também representaram Santa 
Bárbara as colaboradoras da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico da Prefeitura Municipal 
Alexandra Ferreira e Camila Lima.



OUTUBRO ROSA: ACISB/CDL,
CR MEDICINA E PROATIVA 

Com o salão de evento da Acisb/CDL cheio, acabamos 
de encerrar na noite do dia 27-10 o nosso Outubro 
Rosa, com a palestra da Nutricionista Panmella Cardi-
nalli.

Para representar o mês de conscientização e preven-
ção ao câncer de mama, a nutricionista Panmella 
trouxe a importância da nutrição e suas boas práticas 
para a prevenção ao câncer de mama, além de seus 
diversos benefícios para o corpo da mulher.

O conteúdo mais técnico da palestra trouxe os fatores 
indutores da carcinogênese mamária, onde a nutricio-
nista trouxe dicas de alimentos para inserir em sua 
dieta, a importância da prática de exercícios físicos e 
também do armazenamento adequado dos alimentos.

A Panmella conduziu também um momento para que 
as participantes fizessem uma conexão com elas 
mesmas, trabalhando boas energias em cada pessoa 
presente. O autocuidado, pensamentos e sentimentos 
positivos foram temas centrais da dinâmica.

Agradecemos as empresas Nutri Vida, Unimed BH, 
Micheline Jóias, Versatyl, Mel Santa Bárbara, Laborató-
rio RPM, T&G Clean, Grupo Quadrado, Tangirú, La Violla, 
Rede Inova Drogaria, Cirúrgica Santa Bárbara, Farture 
Informática, Tear da Serra, Sumidouro na Praça, Droga-
ria Santa Clara, Empresa Caraça, CR Medicina e Proati-
va Engenharia de Segurança pelos brindes oferecidos e 
o agradecimento especial vai para o Espaço Clim e a 
Laborclin que juntos ofereceram 5 exames de mamo-
grafia às participantes da palestra.



NOVEMBRO

ÚLTIMA REUNIÃO DO PLANO DE
DESENVOLVIMENTO REGIONAL EM 2022 

Na noite do dia 07-11, aconteceu a última Reunião do 
Plano de Desenvolvimento Regional de 2022, a convite 
da Aciasgra, no Restaurante Tropi Naty em São Gon-
çalo do Rio Abaixo.

O Presidente da Aciasgra Danilo Emanuel Macedo 
recepcionou os convidados agradecendo a presença 
de todos, e destacando a importância do engajamento 
das cidades na busca pelo desenvolvimento regional.

Danilo passou a palavra para o Nozinho, Prefeito de 
São Gonçalo, que parabenizou a ação das Associa-
ções e destacou as ferramentas que buscam o 
desenvolvimento sustentável da cidade, como a Start 
feira de tecnologia e inovação, o ensino em tempo 

integral que incorpora o conteúdo de empreendedo-
rismo, educação ambiental, e as parcerias com o 
Sistema S para qualificação profissional que supra as 
demandas do município, que possui 14 empresas 
instaladas, gera cerca de 700 empregos e possui 
cerca de 12 empresas em fase de implementação, 
além de outros projetos.

Posteriormente, o Coordenador do Plano Regional 
Eugênio Muller agradeceu ao apoio do Nozinho como 
Deputado, agora como Prefeito e empresário.
Eugênio ainda apresentou dashboards contendo os 
status das ações realizadas dentro dos 4 eixos e das 
21 estratégias, com objetivo de colocar o Médio Piraci-
caba em destaque no mapa.

A Secretária de Desenvolvimento Econômico de São 
Gonçalo Maria Inês apresentou ações realizadas no 
município, destacando que agora além de indústrias 
de transformação, empresas prestadoras de serviço 
também compõe o polo industrial do município, além 
dos incentivos fiscais disponibilizados, como o Progra-
ma Juros zero, implementado na cidade.

Luiz Antônio da Silva, Presidente da Acisb/CDL, para-
benizou São Gonçalo pela atuação em prol do desen-
volvimento econômico, citou o programa Minas Livre 
para Crescer, ainda em análise pelo município de 
Santa Bárbara, que aderiu à Lei de Liberdade Econô-
mica do Governo Federal. Luiz agradeceu pelo apoio 
das entidades parcerias durante os seis anos que 
esteve à frente da Acisb/CDL.

PALESTRA DO GERADOR DE MILHAS NA ACISB/CDL 
No dia 23 de novembro aconteceu a Palestra 
"Transforme os seus gastos do dia a dia em 
viagens, renda e qualidade de vida", ministra-
da pelo Pedro Moura, consultor e especialista 
em Programas de Fidelidade e Cartões de 
Crédito.

A abertura do evento foi realizada pela Glécia 
Macellani, Presidente da Acisb Mulher e idea-
lizadora do evento, que agradeceu a presen-
ça de todos e apresentou o Pedro, palestrante 
da noite.

Pedro Moura, o Gerador de Milhas, trouxe 
dicas muito valiosas para a utilização do 
cartão de crédito e participação em progra-
mas de fidelidade, auxiliando a identificar as 
oportunidades que estes mercados propor-

cionam. O conteúdo foi apresentado de maneira 
dinâmica e criativa, passando por várias situa-
ções do cotidiano, facilitando que os participan-
tes pudessem assimilar o conteúdo.



ACISB IRÁ PRESIDIR COMITÊ DE 
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO 

Na tarde de 16-11 aconteceu a primeira reunião 
do Comitê Permanente de Desenvolvimento Eco-
nômico de Santa Bárbara (CDPE SB), na sede da 
Acisb/CDL. O objetivo do encontro foi eleger a 
mesa diretora e definir a direção dos trabalhos 
que serão realizados.

Instituído pela Resolução Nº 572/2021 e pela Por-
taria Nº 15/2022 da Câmara Municipal de Santa 
Bárbara, o Comitê conta com 8 representantes, 
sendo 3 do Poder Legislativo, 2 do Poder Executi-
vo e 3 integrantes da Acisb, representando a 
classe empresarial santa-barbarense.

Durante a reunião, foi destacado a importância 
da união entre os poderes do município e a enti-
dade de modo a propiciar o desenvolvimento 
econômico local, buscando entender a demanda 
das empresas locais, tanto quanto as dificulda-
des que enfrentam.

Foi definido a agenda de reuniões e sua periodi-

cidade, canais de comunicação interno e ainda 
foi acertado que o Comitê tratará nas próximas 
reuniões sobre a criação de seu regimento 
interno e de suas regras básicas de funciona-
mento.

O Diretor da Acisb/CDL Diogo Silva Abreu foi 
eleito por unanimidade como Presidente do 
Comitê, sendo a cadeira da Vice-presidência 
ocupada pelo Gustavo Silvino Oliveira Lima da 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico Sus-
tentável e Inovação e o Presidente da Câmara 
Municipal Jorge Germano Batista como Secretá-
rio executivo.

Também participaram da reunião os vereadores 
José Leonardo de Souza Filho e Rosângela 
Fátima da Silva, a representante do Poder Públi-
co Municipal Daniela Marra Araújo, o Presidente 
da Acisb/CDL Luiz Antônio da Silva e seu Gerente 
Executivo Ângelo Antonio da Silva, todos mem-
bros do Comitê.



IDEIAS & IDEAIS: XXIV CONGRESSO 
DA FEDERAMINAS 

Entre os dias 17 e 19 de novembro aconteceu o 
XXIV Congresso das Associações Comerciais e 
Empresariais de Minas Gerais, no Tauá Resort em 
Caeté.

O Congresso teve como tema Ideias & Ideais, 
explorando nos três dias de programação diver-
sos cases de sucesso do nosso estado, palestras 
e temas importantes desenvolvimento empresa-
rial e associativista do estado.

Foram distribuídos pelo local stands com solu-
ções empresariais de parceiros da Federaminas 
e outras ações, como da Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Econômico e do Plano de 
Desenvolvimento Regional do Médio Piracicaba.

O stand do Plano Regional apresentava um 
pouco do trabalho realizado nos últimos anos 
pelas 9 Associações e coletava assinaturas para 
um abaixo assinado por melhorias e pela dupli-
cação da BR-381.

A programação da sexta-feira (18) iniciou-se com 
o 3º Congresso de Direito Tributário, que apre-
sentou cinco painéis diferentes com temas atua-

lizados, como a perspectiva para 2023 da 
Reforma Tributária e as recentes mudanças 
e regras para micro e pequenas empresas.

Ainda na sexta-feira, aconteceu a premia-
ção Mulheres Além das Gerais da Federami-
nas Mulher, onde a indicada pela Acisb Iza 
Pompéia Cotta Araújo da Farmácia Santa 
Clara subiu ao palco ao lado da Presidente 
da Acisb Mulher Glécia Macellani para 
receber sua homenagem.

O Mérito Empresarial da Federaminas foi 
outro momento esperado do Congresso, e o 
Empresário do Ano eleito pela Acisb José 
Marcos Gomes Neto, proprietário da JM 
Serviços, representado no evento pelo 
Daniel Monteiro, recebeu ao lado do Presi-
dente da Acisb Luiz Antônio da Silva a con-
decoração da Federação.

Além do Luiz Antônio da Silva Presidente da 
Acisb/CDL e da Glécia Oliveira Macellani 
Presidente da Acisb/CDL Mulher, também 
estiveram presentes no Congresso a Presi-
dente da Acisb/CDL Jovem Joyce Dutra, o 
Vice-presidente da Acisb/CDL Antônio Cor-
nélio de Melo e o Gerente Executivo Ângelo 
Silva.



DEZEMBRO

ANTÔNIO CORNÉLIO É ELEITO
PRESIDENTE DA ACISB/CDL 

Na noite da quinta-feira 01-12 aconteceu a 
Assembleia Geral Extraordinária para eleição da 
Diretoria da Acisb/CDL. A Chapa Integração e 
Relacionamento, encabeçada pelo atual Vice-
-presidente Antônio Cornélio de Melo foi eleita 
por aclamação.

Em discurso, o Presidente eleito parabenizou o 
atual Presidente Luiz Antônio da Silva pela 
gestão nos últimos seis anos, e apresentou os 
objetivos para gestão que consistem em buscar 
novas soluções aos associados, fortalecer e 
apoiar iniciativas voltadas ao desenvolvimento 
econômico, ampliar a integração entre colabora-
dores, diretoria, associados, poder público e 
associações comerciais do Médio Piracicaba e 
Região dos Inconfidentes.

A nova gestão também pretende manter os 
eventos de sucesso da entidade e implementar 
novos eventos aos empresários, dentre outras 

inciativas para o fortalecimento do associativis-
mo e desenvolvimento territorial.

Antônio irá presidir a Acisb/CDL durante o triê-
nio 2023-2025, ao lado do Diogo Silva Abreu 
como Vice-presidente. Também serão empossa-
dos em janeiro de 2023 mais 18 Diretores e 6 
Conselheiros Fiscais, sendo eles:

Diretoria: Rodolpho Sanches, Pedro Cota, Glécia 
Oliveira, Heberth Moglianne, Joyce Dutra, Isabe-
la Faria, Débora Ferreira, Lucas Fonseca, Lucas 
Evangelista, Paulo Ayres, Gabriela Letro, Pedro 
Lúcio, Ramon Figueiredo, Marco Aurélio, Hemer-
son Menezes, André Naves, Luiz Silva, Fellipe 
Pena.

Conselho Fiscal - Titulares: Renato Mackllani, 
Cassia Neves, Marcos Izac.
Conselho Fiscal - Suplentes: Lucio Fonseca, 
Matheus Guerra, Emerson Oliveira.



SALÃO CHEIO PARA A MAIOR 
PALESTRA DO ANO 

Com quase 200 participantes, realizamos na noite do 
dia 08-12 na sede da Acisb/CDL a Palestra: Cliente 
Feliz dá Lucro, com a Gisele Paula, maior autoridade 
em atendimento e experiência do cliente do Brasil, 
que é co-fundadora da plataforma ReclameAQUI.

Em seu último evento como Diretor-presidente da 
Acisb/CDL Luiz Antônio da Silva agradeceu a presen-
ça de todos e enalteceu a importância da união entre 
associados, para que possamos evoluir juntos.

Gisele trouxe um conteúdo amplo e que envolve toda 
a experiência do cliente, permitindo aos participan-
tes conhecer todo o processo relativo ao contato do 
cliente com a empresa, destacando pontos impor-
tantes, trazendo curiosidades e dicas.

A palestrante trouxe um conteúdo técnico e prático, 
trazendo uma reflexão sobre a experiência do cliente, 
para que os participantes internalizassem as etapas 
e o processo de atendimento. Também destacou que 
as reclamações podem ser tratadas como uma opor-
tunidade para a empresa, se observadas as expecta-
tivas projetadas pelo cliente.



CAMPANHA DE NATAL – NATAL FELIZ 

A Campanha Natal Feliz chegou as ruas no mês de dezembro para movimentar as compras de final 
de ano, com a participação de 71 empresas participantes e cerca de 100 mil cupons distribuídos. 

Foram sorteados 2 vales-compra de R$ 250,00 no dia 12-12 e mais 2 vales-compra no mesmo valor no 
dia 20-12. O grande sorteio ficou para o dia 10 de janeiro, com mais 4 vales-compra de R$ 250,00 e 1 
Honda Biz 110i 0km!

Parabéns aos ganhadores e as empresas que premiaram seus clientes!!



Resultados 2022 

Certificados
emitidos

101 Inscrições no
Balcão de
Emprego

179
Estagiários

contratados

97 Campanhas de
incentivo ao

comércio

2 Acessos de
candidatos ao

banco de
currículos

808

Visitas ao site
da Acisb/CDL

25.415
Associados

454
Consulta
ao SPC

8.854
Consultorias

jurídicas

70
Pessoas com

Plano de
Saúde

508

Quantidade de
registros
no SPC

425
Créditos

recuperados pelo
CobOnline

37.911,26
Visitas ao

Instagram da
Acisb/CDL

31.693
Novos seguidores

no Instagram

1.450
Vagas de emprego

divulgadas

111

Resultados alcançados pelas Gestões 2017-2019 e 2020-2022,
presididas pelo Luiz Antônio da Silva

Infraestrutura

Reforma do Salão de 
Eventos

Instalação do 
Ar-condicionado no 
administrativo

Aprovação da reforma 
interna da sede 
administrativa

Revitalização da 
fachada da sede
Aquisição de estrutu-
ra para eventos de 
pequeno porte

Gestão Interna

Estruturação do Setor 
Financeiro

Aquisição de celulares 
corporativos para toda a 
equipe

Migração de processos ao 
Sistema de gestão 

Criação de Comissões 
temáticas na diretoria

Implementação da Vitrine 
Empresarial Virtual

Implementação de 
plataforma para assinatu-
ra eletrônica

Relacionamento

Ampliação do 
relacionamento com 
poder público

Maior abertura com 
a equipe de 
colaboradores

Relacionamento 
mais próximo dos 
associados

Participação nos 
Conselhos Munici-
pais

Realizações

Empretec 2022

Inúmeras capacitações 

4 Méritos Empresariais

4 Feiras Multissetoriais

Alcance de 450 
associados

Lançamento da nova 
Logomarca da Acisb

Soluções lançadas:
CobOnline e Vitrine 
Empresarial


